



## Hohe Spendenbereitschaft Regensburger Schüler

### Beitrag

**Spende über 2.200 Euro an VKKK Ostbayern – Die Schülermitverantwortung (SMV) des Beruflichen Schulzentrums Matthäus Runtinger (BS III) spendete 2.200 Euro an den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder VKKK Ostbayern e.V.**

Zahlreiche Schülerinnen und Schüler der Berufsschule konnten den Betrag in der Woche vor den Weihnachtsferien durch den Verkauf von Kinderpunsch einsammeln, zudem trugen die Lehrkräfte mit Spenden zu dieser beachtlichen Summe bei. Schulleiter Manfred Soderer dankte der SMV für ihre Mühen und verwies auf die hohe Spendenbereitschaft sehr vieler Schülerinnen und Schüler an der Berufsschule.

Das Geld wurde von Cäcilia Mischko, Mitglied des Vorstands des VKKK, mit großer Freude entgegengenommen. Sie sprach den Anwesenden aus der Schulfamilie großen Dank aus und betonte, wie sehr der Verein auf Spenden angewiesen sei, um Familien in einer schwierigen Zeit zu unterstützen. Vor allem das Elternhaus und das aktuell geplante Nachsorgezentrum in Zeitlarn benötigen hohe finanzielle Zuwendungen, so dass laut Cäcilia Mischko „jeder Cent gut angelegt ist“. Zudem erwähnte sie den hohen Bedarf an ehrenamtlichen Helfern und rief die anwesenden Schülervereine dazu auf, sich möglicherweise selbst ehrenamtlich zu engagieren.

Für die Stadt Regensburg zollte die Bildungsreferentin Dr. Sabine Kellner-Mayrhofer den Spendern ihren Respekt und betonte, wie wichtig und lobenswert ihr Engagement ist.

**Foto & Text: Stadt Regensburg**



### **Kategorie**

1. Ukraine- & Nothilfe

### **Schlagworte**

1. Spende
2. Stadt Regensburg